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第1552 回例会　2020 年 7月１日

次回（７月８日）のプログラム
例　　会　12：15～13：45 
　クラブ協議会①
　委員会活動方針発表

本日のプログラム
理 事 会　11：15～12：00
例　　会　12：15～13：45 
　新年度方針発表－会長幹事
　役員理事監査挨拶

今月のソングリーダー 廣内　世英会員

7月のお祝い
おめでとうございます

【会員の誕生日】
吉田　武輝会員 ３日
片岡　静香会員 ７日
前川　昭一会員 10日

【夫人の誕生日】
新倉　美代夫人 ７日

【結婚記念日】
廣内　世英・芳子ご夫妻 22日

■ビジター
2020 -21年度ガバナー補佐
池袋ロータリークラブ 加古　博昭様

委 員 会 報 告
①2020-21年度親睦・家族委員会：新入会員歓迎

会を開きます。7月16日 ( 木 )18時から20時頃
　ホテルメトロポリタン ( 当日ホテルの掲示板に
てご確認下さい )。会費8，000円　会員皆様の
ご出席をお願い致します。

有我会員／一年間ありがとうございました。
浅原会員／今年度はコロナ禍あり、新事務所移転あ

りと、大変な年でしたね。有我会長・榊原幹事
お疲れ様でした。

新倉会員／黙々と食事をしつつも目は笑顔。皆さん
久しぶりでお元気でなりよりです。

渡邊会員／有我会長・榊原幹事、一年間お疲れ様で
した。細田次年度会長・佐藤 ( 久 ) 次年度幹事
宜しくお願い致します。

細田会員／有我会長・榊原幹事、一年間本当にあり
がとうございました。３月からのコロナ対策に
ご苦労多かったでしょうが、LINE や ZOOM
会議がんばって楽しい理事会も作って下さり。
一年間本当にお疲れ様でした。

ニコニコBOXコメント

■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率

28 名 27 名 22 名 6 名 81.48％

前回第1551回 [2020年６月17日]例会報告②
　６月理事会にて休会(11回)はカウントしないことに決定
しました。
　従って、前回のWEEKLY REPORTの例会数第1562回
を第1551回報告①と訂正します。

■ニコニコ BOX

今　回 2019-20累計 予算達成率

75,000円 973,000円 74.02％

　ゲイリー・ホアン氏（2014-15年度ＲＩ会
長）より前川昭一会員（2002-03年度2580
地区ガバナー）を通じて台湾製高機能マスク
100枚ほど寄贈
されました

前川会員よりマスクの
使い方についてご説明
頂きました。



森川会員／誕生祝送っていただき、ありがとうござ
いました。

里見会員／例会の再開ありがとうございます。コロ
ナと暑さに負けず夏を乗り切りましょう。

稲川早苗様／私の愛馬グランアレグリアが６月７日
の G１レース・ 安田記念で日本最強馬といわ
れているアーモンドアイを破り、見事に優勝し
ました。これで昨年の桜花賞に続きふたつ目の
G１レース制覇となりました。競馬は無観客開
催のため応援にはいけませんでしたが、テレビ

　2019-20年度チェンジオーバーナイトは新型コロナウイルス感染予防の為、夜ではなくお昼に
会員のみで行われました。久しぶりの例会に、ソーシャルディスタンスもぎりぎりでしたが、皆様
お元気なご様子で安心致しました。皆様からお一言ずつ頂き、例会中は十分に会員同志のお話は出
来ませんでしたが、例会が行われて安心されたのではないでしょうか。またいつ自粛宣言が発令さ
れるかもしれない中、2020-21年度に向けて少しずつ動き始めた明るい楽しい例会になりました。

マスク無しでお話が出来る日が早く来ますように☆

2019-20年度有我会長・榊原幹事お疲れ様でございました。
2020-21年度細田会長・佐藤幹事
どうぞよろしくお願い致します。

新入会員　土屋眞弓会員・王登賢会員・武内潔会員

チェンジオーバー例会
 2019 -20→2020 -21

SAA佐藤美枝子会員
い つ も 明 る く 例 会 を 
盛り上げて頂きました。

の前で大騒ぎでし
た。うれしいので
ニコニコします。
有我会長おつかれ
さまでした。

＜指定ニコニコ＞
櫛田会員（社会奉仕委員会）／来年度において補助
金プロジェクトが立ち上がります。皆様どうか
よろしくお願い致します。


